

Aumenta inseguridad en Haití



Puerto Príncipe, 2 may (RHC) En Haití crece la inseguridad y proliferan los enfrentamientos entre bandas armadas que causan muerte a la población vulnerable, por lo que la policía anunció que reprimirá con rigor a los integrantes de pandillas en el país.

La declaración surge en medio de las críticas de organizaciones sociales, de derechos humanos y personalidades de diversa índole, que denuncian la multiplicación de actos violentos, casi ante la mirada de las autoridades, sucesos que ya cobraron más de un centenar de víctimas desde noviembre pasado.

Barrios populares como Ciudad de Dios, Martissant y La Saline, en la zona metropolitana de la capital son escenario de ajustes de cuentas, quema de viviendas, robo y secuestro de camiones de mercancías, así como disputas entre bandas y con efectivos policiales.

De hecho, la policía confirmó que en lo que va de año al menos 15 de sus agentes murieron a manos de individuos no identificados.

También denuncian que las pandillas comienzan a institucionalizarse, y además de los asesinatos planificados o al azar, estos grupos armados escriben a una embajada, una organización no gubernamental o ministerio para exigir dinero a cambio de permitir la ejecución de un determinado proyecto.

La reciente ola de inseguridad acontece mientras el país enfrenta una de sus mayores crisis, marcada por periódicas manifestaciones antigubernamentales, y se mantienen en rojo los principales indicadores

económicos.

En este complejo contexto, el director general de la policía, Michel Ange Gédéon se comprometió a utilizar todos los recursos necesarios para lograr la estabilidad, aunque subrayó que la PNH es solo un eslabón de esa cadena y los demás actores tienen que contribuir también a la paz.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189697-aumenta-inseguridad-en-haiti>



Radio Habana Cuba